
Regioni & Città - Federcasa: continuiamo

a portare la nostra idea di edilizia

residenziale popolare

Roma - 28 set 2022 (Prima Pagina News)  "Anche se a piccoli passi

continuiamo il nostro percorso". 

“I problemi sono tanti ma proviamo a risolverli a piccoli passi". Così il segretario generale Federcasa Gianluigi

Pascoletti apre il secondo incontro al Municipio V di Roma sull'edilizia residenziale popolare. Lo stanziamento

di 5 milioni da parte di Roma Capitale per le manutenzioni è un ottimo risultato di un dialogo continuo tra

amministrazione e categorie. "Siamo pronti ad aprire uno sportello per la casa", propone Mauro Caliste

presidente del V Municipio. "Il Comune deve superare la logica del massimo ribasso, puntare a interventi in

trasparenza e di qualità", conclude Caliste."Il Comune di Roma è impegnato fortemente sulle politiche della

casa, nel prossimo bilancio abbiamo il progetto di acquistare 2.000 alloggi", dichiara Yuri Trombetti, Presidente

Commissione Patrimonio di Roma Capitale. "Serve una marcia in più per chiudere le sanatorie è il

censimento", conclude Trombetti.
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